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各会議等の実施状況報告について 担当課 スポーツ・文化課 

会議名称 第 1 回湖西市スポーツ推進審議会 

開催日時 令和元年 8 月 1 日（木）13 時 30 分～14 時 10 分 

開催場所 市民活動センター2 階「大会議室」 

出 席 者  委 員 7 名 

      事務局 5 名【計 12 名】  

１ 開 会 

２ 委嘱状の伝達 

３ 会長あいさつ 

４ 教育長あいさつ 

５ 自己紹介 

６ 報告事項 

７ その他 

８ 閉 会 

 

【審議事項】 

 (1) 体育施設の新利用料金の施行について 

   （事務局） 平成 29 年 3 月に策定した「湖西市公共施設再配置基本計画」に基づ

き、新利用料金の改定について本審議会で委員の皆様にご審議いただく

など、使用料の改定を進めてきた。本年 3 月議会定例会において議会の

承認を得られ、本年 10 月 1 日に新利用料金を適用する。 

         なお、今回の新利用料金の改定については値上げによる改定であるた

め、様々なご意見があり現在、コナミスポーツ、湖西市体育協会が窓口

にて対応していただいているところである。今後もコナミスポーツ及び

湖西市体育協会と連携し、利用者の皆様に対し丁寧に適切に対応してい

く。 

   （会 長） 以上の報告事項に対し何か質問はあるか。 

   （委 員） 新利用料金の値上げ分について、できれば老朽化による施設や設備の

修繕等に回していくという考えはあるのか。 

   （事務局） 本年 6 月の議会定例会の一般質問の答弁の中で、市長が値上げに得た

収益については例えば体育館の LED 化など、修繕や用具の購入などにあ

て、充実した施設となるよう利用者の皆様に還元したいと答弁している

のでそのような形になるのではないかと考える。 
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   （委 員） 今の稼働率というか利用収益の状況はどうか。 

   （事務局） 基本的には収入よりも支出が上回っており、理想として何とか体育館

等の利用収入だけで賄えるといいのであるが、現在、皆様の税金を補填

している状況である。 

   （事務局） 平成 27 年度の決算でいくと、利用料金収入が約 1,300 千円で、維持

管理費が約 5,000 千円と収入と支出の差額が約 4,000 千円あり、先ほど

も説明させていただいたとおり、差額分については利用されていない市

民の方の税金も投入している現状であるから、受益者負担の観点から何

とか利用料金で賄えるよう値上げさせていただきたい。 

   （委 員） 利用料金の設定の基準というものはあるのか。 

   （事務局） 以前あった公共施設マネジメント推進室が出した設定基準を基に算定

し、最高で 2 倍を超えない程度の金額に設定した。 

   （事務局） 今回の利用料金がそのままいくのではなく、受益者負担の原則に基づ

いて見直しを行い、利用率の低下を招くおそれがある場合などには、改

定額を調整することもある。 

 (2) 市内公共施設の受動喫煙防止対応について 

   （事務局） 改正された健康増進法の一部が 7 月 1 日から施行された。当市では、

受動喫煙防止をより強く進めていくために第 1 種施設、第 2 種施設にか

かわらず公共施設が全面禁煙となった。 

         体育施設については第 2 種施設ということで基本的には禁煙である

が、特定屋外喫煙場所の設置すれば喫煙することができる。とはいうも

のの市長が全施設を禁煙にすると強く進めていくということである。 

         今後、大きい大会などが開催された場合などの喫煙マナーについて課

題等が生じる可能性があることから、このような事案が生じた場合には

コナミスポーツ及び湖西市体育協会と連携し対応していく。 

   （委 員） 新居体育館が入口に喫煙スペースがあって不快であった。健康増進の

ために体育施設に来ているので禁煙は当然、先ほどの説明によると大会

によっては喫煙も検討という感じであったが、この大会は喫煙が良くて

この大会は禁煙と大会ごとに決めないほうがいいのでないか。 

   （事務局） 施設については原則、施設内・敷地内問わず終日禁煙である。 

   （事務局） 説明が足りなかったようで、先ほど課長が述べたとおり施設内・敷地

内問わず禁煙には変わりはない。特定屋外喫煙場所、いわゆる高速道路

のサービスエリアにあるような喫煙場所を設置することは可というこ

とであり、大会ごとに喫煙か禁煙を決めるものではない。 
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   （委 員） 施設に行ってみると禁煙という表示は確かにあるが、施設内・敷地内

禁煙という表示がない。トラブルを招かないためにも施設内はともかく

敷地内の定義、どこまでを敷地内いうのか地図などで明記した方がよ

い。 

   （事務局） 指定管理者と連携し明記していきたい。 

 (3) 2019 年度スペイン王国卓球競技代表選手団の湖西市における事前合宿について  

   （事務局） スペイン王国卓球代表選手団が、8 月 20 日(火)から 9 月 1 日(日)まで

の 13 日間、当市においてオリンピックの事前合宿のため来日する。 

         なお、スペイン王国卓球代表選手団については、市民との交流を図っ

ていただくため、8 月 24 日(土)においでん祭の総踊りに参加する予定で

ある。また、8 月 28 日(水)については、愛知工業大学卓球部及び地元事

業であるデンソー卓球部の皆様にご協力いただき国際親善試合が予定

されている。 

         この交流事業については広報こさいなど、あらゆる媒体を活用して既

に周知しているところであるが、口コミという媒体も非常に重要になっ

てくるかと思うので、委員の皆様にも各所属団体のメンバーに周知いた

だくとともに、近隣の方々をお誘いいただくなど、是非とも多くの方々

に来場いだだくようご協力をお願いする。 

   （委 員） 愛知工業大学は男子で、デンソー卓球部は女子を相手にするというこ

とか。 

   （事務局） そのとおりである。 

   （委 員） このような機会はもうないかと思い、動員をかけてでも子どもたちに

も観戦してもらいたいとは思うが、確か始業式直前であったような気が

するが。 

   （事務局） 始業式当日であり、また、国際親善試合は夕方からであるので是非と

もお越しいただけたらと思う。 

【その他】 

（会 長） その他なにか意見はあるか。 

（委 員） その他意見なし。 

以上  

 


